

Der Verband

informiert

36. Fohlenchampionat auf dem Gestüt Birkhof

Das Gestüt Birkhof veranstaltet am 1. August zum 36. Mal das überregional beachtete Fohlenchampionat. Die Traditionsveranstaltung wird von vet-medpro.de präsentiert. Das Birkhof-Team freut sich auf einen tollen Züchtertag, bei dem endlich auch der persönliche Kontakt zu den Züchtern möglich sein soll. Dafür wird es in der Mittagspause einen kleinen „Corona-Umtrunk“ am Info-Stand geben. Neben den Fohlen der stationseigenen Hengste sind auch Fohlen der Partnerstation Zangersheide eingeladen. Es warten Geld- und Ehrenpreise im Wert von mehr als 8000 Euro auf die Züchter.



Tag des Altwürttemberger Pferdes in Marbach

Am 4. September findet in Marbach der Tag des Altwürttemberger Pferdes statt. Der Verein zur Erhaltung der Altwürttemberger Pferde, der Pferdezuchtverband Baden-Württemberg und das Haupt- und Landgestüt Marbach möchten diesen Tag nutzen, um mit den Altwürttemberger Züchtern und Interessierten an der Zucht der Altwürttemberger Pferde ins Gespräch zu kommen und über aktuelle Themen zu informieren. Am Vormittag sind unter anderem Themen wie das Management von Zuchtstuten, und der Erhalt von Pferderasse im Erhaltungszuchtprogramm geplant. Am Nachmittag steht dann die Hengstauswahl, die Leistungsprüfung und die Stutbuchaufnahme auf dem Programm. Eine Anmeldung ist erforderlich unter: carina.krumbiegel@pferde-bw.bwl.de bis zum 25. August.

An diesem Tag besteht auch die Möglichkeit, Altwürttemberger Stuten in das Stutbuch aufnehmen zu lassen. Bitte melden Sie Ihre Stuten bis zum 20. August bei Frau Moser unter moser@pzvbw.de an.

Regionalversammlung Württemberg mit Wahl des Regionalsprechers

Der Pferdezuchtverband Baden-Württemberg lädt alle Züchterinnen und Züchter der Region Württemberg am Montag, 26. Juli 2021, um 18 Uhr in das Rasthaus Seligweiler zur Regionalversammlung mit Wahl des Regionalsprechers herzlich ein. Sollte die Versammlung aufgrund der Corona-Situation abgesagt werden müssen, werden wir Sie über die Homepage www.pzvbw.de informieren.

Edwin Schuster, Regionalsprecher Württemberg und seit Oktober 2020 erster Vorsitzender des Pferdezuchtverbandes Baden-Württemberg stellt sein Amt als Regionalsprecher zur Verfügung. Wahlberechtigt sind alle ordentlichen Mitglieder der Region Württemberg mit mindestens einem aktiv eingetragenen Zuchtstier. Als Regionalsprecher gewählt werden kann eine Person aus dem Kreis der im vergangenen Jahr gewählten Verbandsvertreter aus der Württemberger Region. Die Liste der Verbandsvertreter finden Sie unter <https://pzvbw.de>.

[de/de/verband/aktuelles/wahlergebnis-region-wuerttemberg.html](https://pzvbw.de/de/verband/aktuelles/wahlergebnis-region-wuerttemberg.html).

Der Regionalsprecher ist kraft Amtes Mitglied im Verbandsvorstand.

Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den Regionalsprecher
2. Totenehrung
3. Bericht des Regionalsprechers und des 1. Vorsitzenden
4. Wahl des Regionalsprechers
5. Bericht der Zuchtleiter
6. Rückblick des Vermarktungsleiters
7. Anträge und Verschiedenes

Anträge können bis 20. Juli bei Edwin Schuster (E-Mail: poststelle@pzvbw.de) eingereicht werden. Über eine große Teilnehmerzahl würde sich der Pferdezuchtverband sehr freuen.